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令和６年第３回

周防大島町議会定例会
令和６年９月３日～20日（18日間）

藤本淨孝町長

行政報告

➡ 小田貞利議長

諸般の報告

➡

※ 他の 13議案は全会一致で可決しました。

主な議案とその結果
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令和５年度決算の認定
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一般会計 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

国民健康保険事業特別会計 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

後期高齢者医療事業特別会計 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

介護保険事業特別会計 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

渡船事業特別会計 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

水道事業特別会計 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

下水道事業特別会計 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

病院事業特別会計 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

動産の買入れ

町立図書館システム機器 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

請負契約の締結

道の駅サザンセトとうわトイレ棟等新設

及び改修工事　　賛成討論 ：白鳥法子議員➡ 
可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

長浦スポーツ海浜スクエア多目的グラウンド人工芝改修工事 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

浮島漁港江ノ浦浮桟橋機能保全工事 可決 〇 〇 〇 〇 〇 〇 ● 〇 〇 〇 〇 〇

　令和５年度一般会計決算 を認定
歳入  16,035,715,641円
歳出  15,555,650,913円

濱津さん　　　内田さん
（なぎさ水族館飼育員）

タッチングプールの魚たちも
水曜日のんびり休めます。

入口にイノシシ侵入防止グレーチング
が設置され夜間キャンプも安心。 

魚たちとスタッフに休息を！ 毎週水曜日が休館日に

『陸奥野営場・陸奥記念館・なぎさ水族館 設置条例の一部改正』 

改正前 休館日：12/30～翌年1/2➡改正後 休館日：毎週水曜日、1/1から1/3及び12/29～ 12/31

〇人材育成にかけた経費

は充分か？　　【総務課】

〇奨学金が必要な高校生は本

当にいないのか？

　　【教育委員会】

〇ふるさと納税でもっと稼げるはず

　 【政策企画課】

〇大学等連携地域活性化事業の活用事例

をPRしては？　　　【空家定住対策課】

〇体験格差是正の工夫は？

【教育委員会】

〇宮本常一の精神にのっとった民

具の保存活用を　　【教育委員会】

問：活用事例が公表されていませんが、HPなど

で紹介すれば、新たな大学等の活

用につながるのでは。

答：実施報告はもらっているので、今後

情報発信していきたい。

問：ハワイ語学留学生派遣事業の参加料

が負担になり、参加が難しい意欲あ

る生徒に対し、支援や配慮をする考

えはありませんか？

答：財務課だけではなく、国際文化協会と

も協議しながら検討したい。

問：既に３年行っている民具整理はあと

何年かかる予定ですか？整理後の活

用策は？

答：民具の量が想定の1.5倍あり、あと３

年はかかリます。整理後は展示や体験

学習に活用したいが、一部保存施設の

老朽化も課題です。

問：職員研修にかけた費用と対

象人数は？

答：県の研修と国の研修に参加

しており、704,816 円で 60

人（11,747 円 /人）。無料研

修も合わせると193人です。

問：奨学金貸し付け実績がないが、

募集要項の工夫はできないか？

答：過去３年応募がありません。奨学

金のあり方自体を検討していかな

ければと認識しており、

応募を年1回ではなく

複数回にするなど検討

したい。

問：ふるさと寄附金が伸び悩んでいる原因は？

答：PRが不足していると思うので力を入れたいが、定め

られた経費率ギリギリが実情のため費用をかけない

方法を探したい。工夫として返礼品に地

域で使える電子マネーを取り入れました。

　 今後はガバメントクラウドファンディ

ングも検討したい。

年度 予算額 決算額 活用件数 

Ｒ３ 600,000円 0円 0

Ｒ４ 600,000円 108,000円 １（周南公立大学） 

Ｒ５ 600,000円 200,000円 １（大阪公立大学） 

議案 PICK UP

休館日に来館者がいない状況で、水槽のメンテナンス

がしっかりできるし、魚たちを休ませることができる

これまで年末年始しか休館日がなかった

のは、正直しんどかったです。 

ので、より良いサービスが提供

できるようになると思います。

奨学金貸付規則

補助金情報
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